

## ARRABAL

- Intervenciones de mejora en viales, asfaltado de calles, iluminación y mejoras de las zonas de juegos en el parque del Labrador son las propuestas priorizadas en este barrio en los presupuestos participativos y asumidas por tanto por el Ayuntamiento de Teruel para llevar a cabo en 2018. Se aceptan las propuestas de intervención en la rambla del Chepa para mejorar la movilidad y las señales de tráfico, así como el pintado del paso de peatones en la calle Monotes-entrada perimetral, además de instalar nuevas farolas tipo LED en la zona de Arreñales del Portillo, que se ejecutará con cargo al Plan Edusi. También se incluye la instalación de columpios adaptados para niños menores de 3 años en el parque del Labrador, y se da una solución al asfaltado de la calle que une la calle Pilar de las Almas con la rambla del Chepa, que dependerá del titular de los terrenos colindantes, siendo él quien deba proceder a su urbanización incrementando la anchura si el planeamiento así lo establece.
- No prevé en cambio la instalación de una rampa adaptada para comunicar la calle Pirineos con la calle Mayor ya que los informes técnicos no lo ven viable, al igual que la plantación de árboles y la colocación de bancos en la zona situada entre la calle Pilar de las Almas y la Rambla del Chepa por no ser la zona de titularidad municipal. También se descarta la colocación de maceteros en el parque del Labrador por el coste económico de la planta de temporada y de su mantenimiento.

## BARRIO DEL CARMEN

- Los presupuestos participativos contemplan en este barrio la demanda vecinal para el arreglo y alumbrado del Camino de Capuchinos. Para la reparación del pavimento de la calle en varios tramos se estima un coste de 5.000 euros, aparte de otro presupuesto aproximado de 40.000 euros para el alumbrado. También se recoge con 200 euros la colocación de un espejo en la calle Los Arcos a realizar por las brigadas municipales. En cuanto al arreglo de la calle Cuevas del Siete, los técnicos informan de que se ha encargado ya la redacción de un proyecto de construcción de un muro de contención para poder reconstruir la calle. También incorpora la demanda de colocación de bancos en dos puntos de la avenida Zaragoza con cargo a la partida de mobiliario urbano. En cuanto a ensanchar las aceras que van hacia el colegio Las Viñas (camino Capuchinos), los técnicos señalan que la actuación requiere un proyecto complejo a definir por Urbanismo por conllevar una modificación del planeamiento urbanístico.
- Sobre la demolición de los transformadores de la calle Cuevas del Siete, los técnicos informan de que son de propiedad privada.

## CAUDÉ

- En Caudé se da respuesta positiva a la mayoría de las propuestas hechas por los vecinos y que fueron valoradas en los talleres participativos como prioritarias. Sobre la construcción de un almacén para guardar los enseres del barrio, se informa de que existe ya el encargo para la redacción de un proyecto de construcción. También se acepta la colocación de más mobiliario urbano, con el compromiso de visitar el barrio para ver las necesidades y ubicación. Sobre el arreglo de la zona de juegos y zona deportiva en las escuelas se acepta también la propuesta con un presupuesto estimado de 50.000 euros y otros 70.000 euros para la colocación de vallados.
- Los técnicos informan de que la actuación solicitada en el puente elevado de la vía del tren no corresponde al Ayuntamiento por no ser de titularidad municipal sino de Adif, aunque se podría pedir autorización. Cifra el presupuesto en 34.500 euros.

## SAN JULIÁN

- Aceptada la propuesta de colocar bandas de reducción de velocidad en la calle Fuentebuena, aunque plantea estudiar la sustitución de los resaltos por bandas invertidas. Recoge también otras propuestas priorizadas sobre la demanda de colocación de respaldos en los bancos que hay donde el ascensor. Los técnicos plantean ver si es más rentable proceder a su sustitución que a la colocación del respaldo. Se incorporan también a los presupuestos como prioridades la señalización del paso de peatones en la calle rambla del Chepa (150 euros); la construcción de una acera en el mismo lugar (6.000 euros); el arreglo de la valla del parque que hay en la zona (de forma inmediata y sobre la colocación de la valla para evitar que los balones lleguen a la carretera, se considera necesario estudiar la solución más apropiada); y la colocación de pivotes o hitos flexibles en el paso de peatones frente a la asociación de vecinos.

## CENTRO HISTÓRICO

- Sobre la colocación de baños en el centro histórico (adaptados), los técnicos informan de que se ha solicitado información a empresas del sector para unas cabinas autolimpiables, que incluyendo las obras necesarias para su instalación, con la colocación de solera y de los suministros de agua, luz y desagües, el coste se situaría a partir de 40.000 euros más IVA.

## ALDEHUELA

- Recogido el acondicionamiento de zona infantil del parque del Lavadero. Reparación del pavimento de la calle de los Huertos (prioritario en parte de su superficie). Construcción de un paellero en el patio trasero del local social.

## CONCUD

- De este barrio pedáneo se incluyen varias propuestas hechas por los ciudadanos y consideradas prioritarias en los talleres participativos, entre ellas el arreglo de la pista polideportiva con una inversión estimada de 74.000 euros, además de cubrir el frontón con otra aportación 88.000 euros para lo que sería necesario en este caso redactar el proyecto de obras. Otra actuación de calado por su inversión, en torno a los 49.400 euros, es la colocación de malla en todas las barandillas de las calles Larga, El Pilar y Santa Bárbara, lo mismo que la sustitución de ventanas en el edificio donde está alojado el consultorio médico, el teleclub y el Ayuntamiento con un presupuesto de 15.000 euros. Inversiones ya de menor calado recogidas en los presupuestos participativos para este barrio son la instalación de bancos en la puerta de la iglesia (500 euros), la colocación de una barandilla en el mismo lugar (a razón de 100 euros el metro lineal) y la eliminación de escalones de la plaza, planteando para ello varias alternativas. También recoge la instalación de bancos en la plaza o entrada a la iglesia, una farola en la pared de la calle Los Pajaritos y mosquiteras en la consulta del médico.
- No recogen para este barrio los presupuestos la demanda de talar varios chopos en la calle Tras las Escuelas. Consideran los informes técnicos que ninguna de las razones planteadas justifican esa tala, puesto que los desperfectos de la pista son debido al deterioro de su superficie.

## ENSANCHE

- Sobre la finalización de la urbanización del Polígono Sur, el Ayuntamiento informa de que se está redactando el proyecto para asumirlo, y sobre el arreglo de aceras se recuerda que se ha encargado el primer proyecto técnico para la pavimentación de las calles del primer Ensanche este año y el siguiente. También contempla las situadas junto al campo de fútbol y el de futbito de San Fernando, con un presupuesto estimado para la reparación de aproximadamente 42.500 euros. Recoge igualmente partidas para la mejora de mobiliario urbano y del paso de peatones en la carretera de Castralvo.
- Los técnicos advierten de que la mejora de aceras junto al bar San Miguel y avenida Zaragoza no corresponde al Ayuntamiento al no ser de titularidad municipal, mientras que sobre la petición de instalación de un semáforo en la avenida Sagunto el titular es Fomento sin que consten atropellos. Informa igualmente, aunque no lo recoge, de que desde el año 2012 hay un proyecto para la conexión de la carretera de Villaspesa con plaza Constitución (1.136.485,38 euros).

## SAN BLAS

- La construcción de un almacén y aseos junto al frontón municipal, con 42.040 euros, es una de las actuaciones de mayor envergadura recogidas, así como la colocación de caucho en el suelo de los columpios y toboganes (21.000 euros). Recoge por otra parte la instalación de espejos y sobre la instalación de farolas y bancos en el camino de La Paja a la calle Doctores apunta que sería necesario redactar un proyecto técnico. En cuanto al trazado de la calle junto al colegio para que vaya hasta la calle Los Doctores, es compatible establecer un itinerario peatonal pero no rodado al ser incompatible con el planeamiento vigente. Se informa igualmente en los presupuestos participativos, sobre la prioridad fijada para rebajar la pendiente en el cruce del consultorio médico, la iglesia y la escuela, que debe contar con autorización de la DGA y que no es posible actuar sin la expropiación del terreno colindante, además de ser escépticos sobre la "especie de scalextric" que quedaría.

## FUENFRESCA

- Instalación de bancos en la calle de Los Enebrós con cargo a la partida de mobiliario urbano. También recoge como viables, con cuantificación económica, colocar una rampa de acceso para aparcar en la explanada junto al colegio (2.000 euros). En los puntos donde hay instalada una fuente, se puede colocar otra fuente con pulsador a partir de unos 1.500 euros. Vallado completo del parque de la calle Luis Buñuel, junto a Alvimar. Mantenimiento en varias calles.
- Desaconsejan los informes técnicos la instalación de un parque infantil en la piscina de Los Planos. El escaso periodo de uso de las piscinas desaconseja invertir en esta instalación ya que los usuarios prefieren la instalación acuática.

## TORTAJADA

- Adecuación del local del bar asociación e informa de la situación de la telefonía móvil ya que el barrio pide conexión de internet de alta velocidad.

## EL CAMPILLO

- Colocación de bancos (precisa más concreción), colocación de valla entre pabellón y carretera, arreglo Teleclub rehabilitación casa consistorial (48.726 euros) acolchado parques infantiles (28.200 euros).

## VILLASPESA

- Colocación o arreglo de farolas. Comunicar el centro social con el corral (informado en el anterior proceso participativo y presupuestado en 90.000 euros).